



A Saint-Rabier, Mathieu Chedeville, candidat indépendant, organisait une réunion publique le jeudi 20 février à la salle des fêtes. Sous forme d'atelier, la réunion était ouverte à tous sur le thème "Vos idées pour Saint-Rabier". Le souhait du candidat est de recueillir les idées et les besoins des habitants pour l'avenir de la commune...

La lettre de Mathieu Chedeville :

"Bonjour,

J'ai le plaisir de vous proposer ma candidature pour les élections municipales des 15 et 22 mars 2020.

Dans notre commune de moins de 1000 habitants, vous avez la possibilité de voter pour les candidats

de votre choix, qu'importe la liste à laquelle ils appartiennent. J'ai choisi de ne pas faire partie d'une

liste, bien que cela m'ait été proposé, car je crois que la confrontation entre listes pendant la campagne électorale a tendance à créer un climat de division qui ne sert en rien l'intérêt général.

Un état d'esprit serein et bienveillant est souhaitable au sein du conseil municipal, afin d'avoir une

gestion de la commune efficace et collective, au service de toutes et tous. L'énergie et le travail des

élus doivent être à la hauteur des enjeux qui affectent notre commune rurale : baisse des moyens,

transfert de compétences, vieillissement de la population, fermeture de classes, intempéries...

Face à ces bouleversements, le fatalisme ne doit pas devenir la règle. La municipalité se doit d'agir

pour préserver et améliorer votre cadre de vie, en anticipant, en planifiant et en recherchant des solutions économiques et des projets innovants. La coopération intercommunale est essentielle pour

garantir le développement de la commune, en veillant toutefois à bien équilibrer la qualité de la vie du

village avec celle du territoire. Pour cela, l'information et l'implication des élus communaux dans les

prises de décisions inter-communautaires est primordiale.

C'est avec beaucoup de plaisir que j'ai vécu mon engagement de conseiller municipal ces six dernières années, en m'investissant avec passion sur divers projets : petit patrimoine (chantiers

fontaines, four à pain de Bord, monument aux morts), voirie (réseau pluvial de Rodas), environnement (charte zéro pesticide, exposition sur l'eau), culture (fête de la musique), et en participant à de nombreuses réunions sur le territoire (plan climat, forum sur l'eau, syndicat de rivière, forum de la mobilité...). Cette expérience, en plus de mes activités associatives, m'a permis d'avoir une très bonne connaissance du fonctionnement institutionnel de notre territoire. Je souhaite prolonger cet engagement au service de votre commune, et je serai ravi de partager mes compétences avec la prochaine équipe municipale. Dans l'attente des élections, je reste à votre écoute afin que vos idées et vos envies se fassent entendre au mieux lors de la prochaine mandature. En vous souhaitant à tous, ripériennes, ripériens, de belles élections".